

# 水俣第一小学校だより

編集 主幹教諭 山口亜希子

学校教育目標 夢を持って主体的に学ぶ、心豊かでたくましい児童の育成

めざす児童像 〇 探究心にあふれ、主体的に学習する子供

- 思いやりと感謝の気持ちを持って命を大切にする子供
- O 人との関わりを大切にし、進んで明るいあいさつ・返事をする子供
- 〇 元気に遊び、進んで体を動かす子供

#### 挑戦する2学期

#### ~自分への挑戦~

水俣第一小学校長 吉井 秀男

長い夏休みの思い出を胸に、子供たちは元気に2学期を迎えることができました。2学期は、子供たちが「できること」を増やす、絶好の機会です。学校としましては、一人一人が 着実に成長する充実した学期になることを目指して取り組んでまいります。

このことを踏まえ、始業式で校長として伝えたことをご紹介したいと思います。なお、 ここ最近の集会等では、テーマにそって思いをつなげて話すときは使いませんが、たくさん の事柄を示して話すときは、スライドを使って、より分かりやすく話すことにしています。 以下は、そのスライドの抜粋です。

#### 2 学期に、校長として皆さんに期待すること 挑戦する 2 学期 = 自分への挑戦

みなさん一人一人が、自分に挑戦して、できる ことを一つ一つふやしてほしい

2学期にできることをふやすために こんな気持ちや心がけを大切にしよう ☆なぜだろう。どういうことかな。 ☆どんな準備をすればうまくいくかな。 ☆がんばればきっとうまくいく。 ☆あと少しがんばってみよう。 ☆あきらめたくない。 ☆はじめからやり直してみよう。 ☆おうえんしてくれてありがとう。

#### 2学期をこんな気持ちで

#### しめくくろう

☆あきらめないで、がんばってよかった。
☆みんなでがんばったから楽しかった。
☆そういうことだったのかと思えた。
☆できることの増やし方が分かってきた気がする。
☆3学期はもっとがんばろう。

早速今年の運動会に向けて子供たちは、「全力 挑戦 心を一つに」というテーマのもと、練習に取り組んできました。運動会の取組を通して、児童一人一人が、全力での挑戦を粘り強く積み重ねていくことで、心の絆をより強くしてほしい。そして、それぞれ新たな思い出をつくり、新たな力を獲得してほしいと願っています。

2 学期は、「いのち」を大切に、先生方のお話をきちんと聞いて、みんなでしっかり考えて、力を合わせて、学んでほしいと思います。



授業で使うキャラクター紹介

「粘り強く頑張る」 ねばちゃん





「どうしてと考える」 はてなちゃん

「段取りをつける」 だんちゃん



# 恋龍祭参加

7月28日(日)の恋龍祭では、水俣第一小学校の6年生が、祭りを盛り上げようと鼓笛隊として参加しました。鼓笛隊のマーチングに始まり、「水俣第一小学校校歌」「HAPPINESS」(嵐)の2曲を披露しました。3ヶ月の練習の成果を発揮して行進しながらの見事な演奏でした。

当日は、沿道からたくさんの声援をいただき有 難うございました。

### 運動会練習頑張っています

9月になっても暑い日が続く中、子供たちは、運動会練習に励んでいます。今年のスローガンは「全力・挑戦・心を一つに」です。 赤団団長 中村和輝くん、白団団長 告宮秀 くんを中心に | 年生から6年生まで、みんな で力を合わせて頑張ろうと気持ちが盛り上が っているところです。





# 火のまつりに向けて

水俣病で犠牲になった全ての命に祈りをささげる「火のまつり」に向けて、9月7日 (土)の土曜授業の時間に5年生80人が、菜種油の廃油を利用したろうそく「菜の花あかり」作りをしました。今年は台風のためろうそくの使用はありませんでしたが、貴重な体験でした。



## 図書の寄贈

毎年図書を寄贈していただいている「白瀬 文庫」に今年も熊本市在住の西生千賀子様から 15 冊の本をいただきました。「チコちゃんに叱られる」「おしりたんてい」など楽しい本がたくさんあります。水俣第一小学校の子供たちは本が大好きで、I 学期に図書室の本を I 5,345冊借りています。子供たちには、いろいろな種類の本に親しみ、読書をする習慣がついてきているようです。



### 秋の交通安全運動 (交通安全教室)

9月20日(金)に予定されていた秋の交通安全運動出発式が雨天で中止になったため、視聴覚室で交通安全教室が行われました。交通安全の話の後、3年生の代表が自転車運転のシミュレーターに挑戦しました。道路の画像に合わせて自転車を操作し、道路の危険について気付くことができました。



### 除草作業有難うございました

9月7日(土)の夕方、おやじの会の方々が環境整備のための除草作業をしてくださいました。運動場周りや旧校舎裏の草を刈り取ってもらいました。

また、9月10日(火)は、親子美化作業に多数 参加いただき、草取りをしていただきました。

美しくなった運動場で運動会に向け、気持ちよく活動できています。本当にありがとうございました。

### 10月行事予定

I 日(火)~教育相談

2日(水)心うきうき弁当集会

4日(金)特別支援ふれあい運動会 **特支以外**O 8日(火)学校開放日 O

8日(火)学校開放日 9日(水)避難訓練

| 6日(水)水俣市陸上記録会(5・6年)

| 8日(金) 4年生見学旅行 **4年生以外〇** 

22日(火)即位礼正殿の儀(祝日) 26日(土)一小まつり

30日(水)~31日(木)

6年生修学旅行 **6年生以外**〇

給食

X

0

0